

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

am Dienstag, den 2. Juli engagieren sich alle Schülerinnen und Schüler unserer Schule einen **Tag für Afrika**.

Wir suchen uns einen kleinen Job bei Eltern, Freunden, Bekannten (z.B. Rasenmähen, Zaun streichen, Hausarbeit, etc.) oder arbeiten in unserem normalen Nebenjob, wofür wir eine entsprechende Spende erbitten. Spendenquittungen für größere Beträge stellt ArcheMed gerne aus.

Das Geld, das dabei zusammenkommt, soll gleich am Tag drauf mit zur Schule gebracht und von den Klassenlehrern bzw. Stufenleitern eingesammelt werden.

Noch am Freitagmorgen vor den Ferien wird dann der gesamte Spendenbetrag an die Organisation ArcheMed, die in Möhnesee ansässig ist, übergeben.

Diese Hilfsorganisation kümmert sich vor allem um die medizinische Versorgung in Eritrea, betreut dort zudem ein Schulprojekt, welches auch wir unterstützen wollen. Wir können dann in den nächsten Monaten verfolgen, wie dieses Geld dort für die dortigen Schülerinnen und Schüler eingesetzt wird.

Weitere Informationen dazu sind auf der Schulhomepage sowie auf der Website von ArcheMed zu finden.

Bitte gebt den Abschnitt zusammen mit der Spende ausgefüllt bis zum Do., den 4. Juli bei euren Klassenlehrern bzw. Stufenleitern ab.

Eure SV



Tätigkeit & Arbeitgeber	Spende	Unterschrift des Spenders